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关于市政协十四届一次会议
第 20220270号提案的会办意见

市财政局：

市政协十四届一次会议第 20220270号关于推动缓解金晖庄
街区停车难及交通拥堵问题的提案收悉。现根据我局职能，答复

如下：

我局赞同委员们提出的意见和建议，由于目前我市汽车保有

量处在不断上升阶段，但相关基础配套设施仍较为滞后，缺乏相

应的停车场地，导致部分路段在上下班、上下学等交通流量较大

的时间段出现拥堵现象，即影响了群众的出行质量，也存在一定

的安全隐患。

针对委员所提出的金晖庄附近学校道路交通拥堵的问题，我

局将结合本单位实际，配合辖区政府、财政等部门，做好对学校

周边停车资源的科学统筹规划。同时我局也将督促各共享单车运

营企业加强对学校周边的共享单车管理工作，持续强化交通秩序

的精细化、智慧化管理，进一步缓解学校周边停车压力。

汕头市城市管理和综合执法局

2022年 6月 15日
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